

5/24



シルバーリハビリ体操指導士に 感謝状が贈呈されました

茨城県庁において、長きに渡りシルバーリハビリ体操指導士として、地域住民の健康づくりや介護予防の推進に貢献された方々に対して、謝意を表し、茨城県知事から感謝状が贈呈されました。

シルバーリハビリ体操の更なる普及に向け、指導士会のみなさんには、引き続き活発に活動し、町民の健康増進に寄与していただきたいと思っております。

5/7



染谷森雄さんが旭日小綬章を受章されました

長きに渡り町政発展に努めた功績が認められ、前五霞町長の染谷森雄さんが旭日小綬章を受章されました。茨城県知事から勲章が伝達され、14日に皇居で天皇陛下への拝謁が行われました。

染谷さんは、平成7年4月、五霞村議会議員に当選し、以来平成19年4月までの長きに渡り在職し、特に平成15年5月から平成17年5月までの間は、五霞町議会議長として議会の円滑な運営に尽力されました。

その後、平成19年5月から令和5年4月までの間、五霞町長として町政の発展に尽力されました。この間、茨城県町村会長を平成29年11月から令和5年4月までの5年5か月に渡り歴任し、町内はもとより茨城県全体の発展に多大な貢献を果たしました。

今後とも、染谷さんの更なるご活躍を期待いたします。

5/26



環境美化運動が実施されました

行政区主催による環境美化運動が町内全域において実施されました。

当日は、午前8時から約1,400人が参加して、道路などに捨てられた空き缶・空きビンなどを拾い、合計で約1,730kgのごみを回収しました。

いつでもきれいな町を目指し、普段から環境美化に努めましょう。

5/11



ナガミヒナゲシの除去作業を実施しました

原宿台地区の香取神社境内で、地域のみなさんがボランティア活動としてナガミヒナゲシの除去作業を実施しました。数日にわたり多くの方が参加してきれいにしていただきました。

ナガミヒナゲシはポピーと似たオレンジ色の花ですが、外来植物で繁殖力が強いことから生態系に影響を与える植物とされています。また駆除する際には、素手で触るとかぶれる恐れがあります。十分に注意してください。